

ECHANGES AVEC L'ITALIE



Partenaires permanents

Lycée Hôtelier Tor Carbone de Rome

<https://www.ipssartorcarbone.edu.it/>

Lycée Hôtelier Crocetti Cerulli de Giulianova (Abruzzes)

<https://www.iiscrocetticerulli.edu.it/>

C'est naturellement avec l'Italie, l'autre pays de la gastronomie, que le lycée Guillaume Tirel entretient de nombreuses relations.

Il y a deux lycées hôteliers partenaires permanents avec lesquels nous effectuons des échanges chaque année :

- le lycée Tor Carbone de Rome pour les élèves de terminale
- le lycée Crocetti Cerulli de Giulianova pour les élèves de BTS.

En plus de ces deux partenaires historiques et permanents, chaque année, le lycée Guillaume Tirel accueille plusieurs autres lycées hôteliers italiens notamment dans le cadre de la semaine de la cuisine italienne dans le monde sous la direction du Proviseur, Roberto Ghin. Le lycée Guillaume Tirel organise la semaine de la cuisine italienne dans le monde en collaboration avec l'Academia Italiana della Cucina, le Consulat Général d'Italie, l'Ambassade d'Italie et différents organismes italiens et lycées hôteliers italiens.

Avec les aides d'ERASMUS+, de nombreux élèves français partent effectuer leurs stages en Italie et des professeurs de cuisine et de bar italiens viennent donner des master-classes au lycée Guillaume Tirel.

Pour les échanges permanents, chaque année, 12 élèves de terminale professionnelle et technologique français (ou 25 étudiants de BTS) partent pour une durée de 1 semaine à Rome (ou à Giulianova) avec deux professeurs et des professeurs et étudiants italiens viennent en France.

Les étudiants français sont initiés à la gastronomie italienne et les étudiants italiens à la gastronomie et à l'œnologie françaises.

En Italie, les professeurs français donnent des master classes de cuisine française et à Paris, les professeurs italiens donnent des master classes de cuisine italienne à tous les étudiants en cuisine du lycée.

En fin de séjour, le pays invité organise un dîner de gala de gastronomie de son pays en présence des autorités académiques et des personnalités du monde de la gastronomie.

Pendant les séjours, des sorties culturelles sont organisées et sont prises en charge par le pays hôte. Les étudiants français profitent du déplacement pour visiter les lieux et monuments majeurs de Rome (et/ou des Abruzzes)

À Paris, les partenaires italiens sont logés à l'internat du Lycée Tirel, ils se restaurent à la cantine du lycée. En Italie, les étudiants français sont logés en hôtel à proximité du lycée italien. Pour Rome, une grande partie du coût du voyage est pris en charge par Erasmus+.

Des dîners solidaires et des marchés de spécialités sont organisés pour financer une partie du séjour pour les étudiants de BTS qui partent dans les Abruzzes.

Les langues de communication sont principalement le français et l'italien voire l'anglais.

Parler l'italien est un véritable atout pour ces échanges !

L'italien est une des langues enseignées au lycée Guillaume Tirel. Les élèves peuvent aussi y être initiés dans le cadre d'un atelier d'initiation à la langue italienne.

Etudiants français en Italie

Rome Novembre 2022



Giulianova, Avril 2023

Etudiants italiens en France



Ambassade d'Italie, Paris, Mars 2024



Semaine Gastronomie italienne, Novembre 2022



Semaine Gastronomie italienne, Novembre 2024

